

Dezember 2013

An die
Eltern unserer externen
Schülerinnen und Schüler

Erhöhung des Schulgeldes um monatlich 6 € bzw. 9 € zum 1. Februar 2014

Sehr geehrte Eltern,

mehr als zwei Jahre haben wir das Schulgeld für Ihre Kinder konstant halten können. In der Zwischenzeit sind sowohl die Personalkosten als auch die Energie- und Unterhaltungskosten für Gebäude und Grundstück gestiegen, weshalb wir das Schulgeld zum 1. Februar 2014 anpassen müssen. Die Erhöhung beträgt 6,- € für die Klassen 5 - 9 und 9,- € für die Jahrgänge 10 – 12. Mit der Staffelung wird auch dem deutlich verbesserten Unterrichtsangebot in der Sekundarstufe II Rechnung getragen.

Wir bitten um Verständnis für diese nicht zu umgehende Maßnahme, die dem Erhalt unseres breiten Bildungsangebotes dient.

Sofern Sie eine Einzugsermächtigung erteilt haben, werden wir die notwendigen Änderungen vornehmen. Ansonsten bitten wir Sie, die entsprechenden Veränderungen zu veranlassen.

Mit freundlichen Grüßen



(Döbrich)
Erster Vorstandsvorsitzender



(Zeug)
Schulleiter



(Kruse)
Verwaltungsleiter